

## Volleyballer von Bärenstark erkämpfen sich den 8. Platz

### bei den Württembergischen Meisterschaften

Die Saison 23/24 **markierte einen Höhepunkt in unserer Vereinsgeschichte**, was der dritte Platz in der Mixed Runde A West sowie auch das Erreichen des Pokalfinales des Bezirks West mit dem dritten Platz schon unter Beweis gestellt hatten. Doch **das Sahnehäubchen folgte am Sonntag, dem 5. Mai 2024, als wir als Nachrücker an den württembergischen Meisterschaften in Ulm teilnahmen.**

Das Turnier **versammelte die 12 besten Mixed-Mannschaften aus ganz Württemberg in einem energiegeladenen Wettstreit** bei dem – wie im Pokal – auch mit drei Frauen/drei Männern gegeneinander gespielt wird und der Sieger überregional weiterziehen darf. Für uns ganz klar ein TEAMEVENT bei dem wir mit der gesammelten Kraft aus Bärenstark 1 und 2 anreisten um in dem anspruchsvollen Turnier alles zu geben.

Die 5 Spiele der Vorrunde spiegelten ganz gut die Vielseitigkeit unserer Saison wider, von glorreichen Momenten bis zu lehrreichen Erfahrungen war alles dabei. Vor allem jedoch herrschte eine Atmosphäre voller guter Laune, mit beeindruckenden Spielzügen und einer Menge Ballkontakt.

**Durch unsere guten Punktedifferenz kamen wir sogar trotz nur einem gewonnenen Spiel auf Platz 4 in unserer Gruppe und spielten in der finalen Runde damit um Platz 7.** Dieses Spiel zeigte nochmal was in uns steckt und wenn es auch ganz knapp für die Gegner ausging, waren wir mit unserem finalen Abschneiden – **dem 8. Platz** - MEGA zufrieden!

**Ein denkwürdiger Tag und eine Saison, die mit dem 8. Platz bei den württembergischen Meisterschaften gekrönt wurde und die uns als Team noch stärker gemacht hat. Unser Ziel ist klar: Im nächsten Jahr wollen wir mindestens wieder diesen Erfolg erreichen. Denn eins steht fest – wir sind einfach BÄRENSTARK!** 🏐 😊



**Es spielten: Walter, Micha, Mike, Stephan, Konsti, Simone, Kathrin, Julia, Manu & Nici**